

"Jinzhao con licencia para construir Pampa de Pongo en Arequipa", *Rumbo Minero*, Lima, Perú, Editora DIGAMMA S.A.C.. Grupo DIGAMMA, 28 de mayo de 2018.

Consultado en:

<http://www.rumbominero.com/noticias/mineria/jinzhao-con-licencia-para-construir-pampa-de-pongo-en-arequipa/>

Fecha de consulta: 26/05/2020.



MINERÍA. Jinzhao con licencia para construir Pampa de Pongo en Arequipa. La minera china Jinzhao Mining recibió la aprobación de permiso de construcción por el proyecto de hierro Pampa del Pongo, en Arequipa. Fuentes del sector comentaron a Gestión que la aprobación se efectuó el 26 de marzo último.

Ahora la empresa está realizando la estructura de financiamiento con entidades chinas para ver la inversión y construcción del proyecto, que comprende dos infraestructuras y está valorizado en US\$ 2,500 millones. Se espera que la respuesta a estos financiamientos se tenga entre setiembre y octubre de este año.

“En China están discutiendo el tema, algunas empresas interesadas están evaluando el proyecto. Se encuentra en etapa de negociaciones entre compañías, y se está a la espera de que se tengan conclusiones”, agregaron.

También se evalúa que la construcción del proyecto Pampa del Pongo se realice a través de un conglomerado que considere a empresas mineras y de construcción. Se mantiene en reserva qué empresas pueden ser las que participen.

Cabe recordar que la aprobación de permisos y financiamiento estaban previstos, inicialmente, para este primer semestre.

Consideraciones

El estudio de impacto ambiental vigente comprende la realización de minado y procesado del mineral mediante procedimientos de separación magnética.

La construcción de la mina está valorizada en US\$ 1,300 millones y la planta en US\$ 1,200 millones.

“El permiso es por la construcción de la unidad minera y el tajo, y se estará haciendo la etapa de desbroce en la zona”, comentaron.

La empresa también presentó hace tres meses al Senace una modificación para instalar una planta de concentración que use agua de mar. El estudio actualmente está en evaluación.

De otro lado, trascendió que la minera mantuvo conversaciones con el MTC para ver el proyecto de ferrocarril que conecte la sierra sur con San Juan de Marcona. Esta iniciativa contempla la construcción de una línea de tren desde Apurímac a la costa peruana.

Nuevas áreas.

Jinzhao Mining está aún a la espera de que se apruebe su propuesta de exploración de nuevas áreas en Pampa del Pongo. La solicitud fue presentada en marzo pasado y el yacimiento a explorar está en la parte sudoeste de Pampa del Pongo.

El presupuesto por esta iniciativa es por US\$ 50 millones.